

## SUMMARY

# PENGARUH INTELLECTUAL CAPITAL TERHADAP KINERJA OPERASIONAL DAN KINERJA PASAR PADA INDUSTRI ADVERTISING, PRINTING, DAN MEDIA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2007-2012

Created by KIKI NURUL ISKANDAR

**Subject** : PENGARUH INTELLECTUAL CAPITAL TERHADAP KINERJA OPERASIONAL DAN KINERJA PASAR

**Subject Alt** : PENGARUH INTELLECTUAL CAPITAL TERHADAP KINERJA OPERASIONAL DAN KINERJA PASAR

**Keyword** : INTELLECTUAL CAPITAL; KINERJA OPERASIONAL; KINERJA PASAR;

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah secara parsial maupun simultan Intellectual Capital yang terdiri dari Value Added Capital Employed ( VACA ), Value Added Human Capital ( VAHU ) dan Structural Capital Value Added ( STVA) mempunyai pengaruh positif signifikan terhadap Kinerja Operasional dan Kinerja Pasar. Variabel independen dalam penelitian ini adalah Value Added Capital Employed ( VACA ), Value Added Human Capital ( VAHU ) dan Structural Capital Value Added ( STVA). Variabel dependen dalam penelitian ini adalah Kinerja Operasional ( ROA ) dan Kinerja Pasar ( MtBV ). Penelitian ini dilakukan pada Bursa Efek Indonesia periode 2007-2012.

Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 9 perusahaan Advertising, Printing dan Media dari tahun 2007 sampai dengan 2012. Penelitian ini menggunakan analisis regresi linier berganda. Berdasarkan hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Value Added Capital Employed ( VACA ), Value Added Human Capital ( VAHU ) dan Structural Capital Value Added ( STVA) berpengaruh signifikan terhadap Return on Asset ( ROA ) sebesar 71,1% dan terhadap Market to Book Value ( MtBV ) sebesar 36,6%.

Penelitian ini menghasilkan kesimpulan bahwa Intellectual capital ( VAIC ) secara simultan berpengaruh terhadap ROA dan MtBV. VACA, VAHU dan STVA berpengaruh positif signifikan terhadap ROA. VACA berpengaruh positif signifikan terhadap MtBV, VAHU mempunyai pengaruh negatif terhadap MtBV sementara STVA tidak berpengaruh signifikan terhadap MtBV.

**Contributor** : Sri handayani,SE,MM

**Date Create** : 07/09/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-12-132

**Collection** : 2009-12-132  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor